

Einladung zur Fachtagung „Multilokalität – quo vadis?“

des Netzwerkes Multilokalität

in Kooperation mit dem ILS – Institut für Landes- und Stadtentwicklungsforschung
und der ARL – Akademie für Raumentwicklung in der Leibniz-Gemeinschaft

am Freitag, 18. September 2020 ab 12 Uhr
im Lensing-Carrée Conference Center (LCC) in Dortmund

Am Freitag, 18. September 2020, finden in Dortmund zwei eng miteinander verbundene Veranstaltungen zur Multilokalitätsforschung statt: Zum einen, einer guten Tradition folgend, eine Fachtagung des Netzwerkes Multilokalität (in Kooperation mit ILS und ARL), zum anderen die Buchvorstellung des von der ARL herausgegebenen Kompendiums zur Multilokalitätsforschung.

Das Programm finden Sie hier: [PDF](#).

Fachtagung und Buchvorstellung sind primär als Präsenzveranstaltungen vorgesehen, werden aber in hybrider Form durchgeführt. Damit ist eine Beteiligung nach entsprechender Anmeldung auch virtuell (via Zoom) möglich. Bitte melden Sie sich **bis zum 10. September 2020** unter Angabe der gewünschten Art der Teilnahme an (Mail an: veranstaltung@ils-forschung.de, Stichwort: Multilokalität). Sie erhalten eine Bestätigung sowie technische und organisatorische Hinweise. Mit der Anmeldung bestätigen Sie, dass die Teilnahme vor Ort aufgrund von Covid-19 auf eigenes Risiko und unter der Einhaltung der Hygieneregeln lt. Robert Koch-Institut stattfindet. Die Teilnahme an der Fachtagung wie auch an der Buchvorstellung ist kostenfrei, Fahrtkosten müssen selbst getragen werden. Die Konferenzsprachen sind Deutsch und Englisch.

Für inhaltliche Fragen stehen Ihnen darüber hinaus Prof. Dr. Rainer Danielzyk (danielzyk@arl-net.de) und Dr. Andrea Dittrich-Wesbuer (andrea.dittrich-wesbuer@ils-forschung.de) zur Verfügung.

Invitation for the conference “Multilocality - quo vadis?”

of the Network Multilocality

in cooperation with the ILS – Research Institute for Regional and Urban Development
and the ARL – Academy for Territorial Development in the Leibniz Association

on Friday, 18 September 2020 from 12 pm
at the Lensing-Carrée Conference Center (LCC) in Dortmund

For Friday, 18. September 2020, two closely connected events on multilocality research are planned in Dortmund: Following a good tradition, a conference of the Network Multilocality (in cooperation with ILS and ARL). Afterwards there will be a book presentation of the compendium on multilocality research published by the ARL.

You can find the Programm: PDF.

The conference and book presentation are planned as face-to-face events, but will be held in a hybrid form. This means that participation is also possible virtually (via Zoom) after appropriate registration. Please register by **10 September 2020**, stating your desired type of participation (mail to: veranstaltung@ils-forschung.de, keyword: Multilokalität). You will receive a confirmation as well as technical and organizational information. With your registration you confirm that the participation on site is at your own risk and under compliance with the hygiene rules according to the Robert Koch Institute because of Covid-19. Participation in the conference as well as in the book presentation is free of charge, travel expenses must be paid by the participants themselves. The conference languages are German and English.

If you have further questions, please contact Prof. Dr. Rainer Danielzyk (danielzyk@arl-net.de) and Dr. Andrea Dittrich-Wesbuer (andrea.dittrich-wesbuer@ils-forschung.de).